

Con más de cinco mil proyectos en ejecución, Cuba celebra el Día Nacional de la Ciencia



La Habana, 15 ene (RHC) La comunidad científica cubana celebra este lunes el Día Nacional de la Ciencia con la marcha exitosa de más de cinco mil proyectos de Ciencia, Tecnología e Innovación (CTI), para vencer los complejos desafíos que enfrenta la nación caribeña.

Las más de 200 entidades del sector y las 52 universidades han dirigido sus esfuerzos para que esos planes sean más pertinentes y se conecten con más rapidez a la economía y la sociedad, dijo a Prensa Latina el director de CTI del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), Armando Rodríguez.

A los alrededor de 30 Programas Nacionales de Ciencia, Tecnología e Innovación, asociados a prioridades del país, se le sumaron durante 2017 La Identidad Cultural Cubana y Latinoamericana y el Programa Nacional de Nanociencia y Nanotecnología, dijo.

El primero prevé proponer acciones e investigaciones para fortalecer la identidad cultural, tanto en Cuba como en la región y el segundo contribuir con el cumplimiento del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030, expresó.

Al decir de Rodríguez, la satisfacción que tenemos es que no solo podemos hablar de números, sino de aprovechar en 2018 un financiamiento que tenemos de la ciencia, el cual se ha incrementado de manera importante, resaltó.

La mayor isla de las Antillas también trabaja en la actualidad en la producción de alimento humano y animal, desarrollo energético sostenible y la automatización e informatización de la sociedad y prioriza la adaptación al cambio climático, el uso consciente de recursos naturales y la elaboración de artículos biotecnológicos y vacunas, entre otras tareas.

A propósito del calentamiento global, el país materializa la Tarea Vida, un Plan de Estado, presentado en la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Unesco, el pasado mes de octubre por la titular del Citma, Elba Rosa Pérez, para enfrentar las consecuencias de ese fenómeno natural. El Día de la Ciencia Cubana quedó instituido el 15 de enero de 1990 con motivo del aniversario 30 de que el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, asegurara que 'El futuro de nuestro país tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de Ciencia, un futuro de hombres de pensamiento'.

En la actualidad el sector en la isla cuenta con más de un millón de graduados y 943 Doctores en Ciencias por millón de habitantes en el sistema de Ciencia, Tecnología e Innovación, y más del 50 por ciento de sus trabajadores son mujeres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/152574-con-mas-de-cinco-mil-proyectos-en-ejecucion-cuba-celebra-el-dia-nacional-de-la-ciencia>



Radio Habana Cuba